
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
vom 08.06.2004

Anwesend: Artur Godlinski, Daniel Gohlke, Sebastian
Oerding, Sven Kupfer
Unentschuldigt:
Gäste: Nicole Himmerlich

Legende:⊗
Abstimmung

� Aufgaben

TOP 1: Posteingang

Wir haben ein Telefonbuch bekommen!

TOP 2: Fakultätsfest

Das Fakultätsfest war ein Erfolg. Die vielen Besucher waren mit der Band und
dem Angebot meist zufrieden. Die Atmosphäre wurde als besser als in der Rose
eingeschätzt.

Einzig der Einkauf (Bier, Würste, Käsebrötchen, ..) hätte etwas großzügiger
ausfallen können.

TOP 3: Wahl

Daniel hat leider am 30.06. keine Zeit, desshalb wird vorgeschlagen, die Wahl
um einen Tag auf den 01. und 02.07.2004 zu verschieben. Damit verschiebt sich
auch die Vollversammlung um einen Tag auf den 24.06.2004.

TOP 4: KIFF

Daniel hat sich mit Dekan Professor Erhardt getroffen, um die Grundzüge für die
KIFF (Konferenz der Informatik Fachschaften) in Jena abzuklären. Die Veran-
stalltung wird generell begrüßt, eventuelle Raumanträge sollen direkt über Herrn
Dr. Richter gestellt werden, ein Login über unser Rechenzentrum soll ermöglicht
werden. Des weiteren erklärt sich Professor Erhardt bereit, eine Eröffnungsrede
zu halten.

� Aufgaben

• Sebastian will sich weiterhin um eine Kaffeemaschine für die KIFF kümmern.
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TOP 5: Rechner

Das Motherboard des 800Mhz Rechners ist wohl kaputt. Ein neues Board kostset
uns zirka 20 Euro plus Versandgebühren.

Bei einem der anderen Rechner könnte vielleicht weiterer RAM-Speicher zu
mehr Leistung verhelfen. Sebastian bietet an, seinen alten Speicher (2 x 64 MB
SDRAM) für 10 Euro an den Faschaftsrat zu verkaufen.

Daniel beantragt 35 Euro für die Rechneraufrüstung.⊗
Abstimmung: 4/0/0

TOP 6: LAN-Party

In der letzten Woche erreicht uns eine E-Mail von einem Studenten, der gerne
in den Räumen der Universität eine LAN-Party veranstallten möchte. Dieser
wollte eigentlich auch zur Sitzung erscheinen, tat dies aber nicht.

Von uns aus als Problematisch angesehen wird die Raumbeschaffung und die
Stromversorgung.

Wir wollen das Thema auf der nächsten Sitzung nochmal verhandeln.

TOP 7: Studieneinführungstage

Sebastian ist unser Ansprechpartner für die STET imWintersemester 2004/2005.
Er wird sich mit der Universiätsleitung absprechen.

TOP 8: Fahrradtour

Die geplante Fahrradtour soll eventuell am ersten Juliwochenende stattfinden.

� Aufgaben

• Daniel möchte sich nochmal mit den Ideengebern absprechen.

TOP 9: Sportfest

� Aufgaben

• Es werden noch Helfer gesucht. Also fleißig in die Listen eintragen.
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